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Abstract (en)
The cosmetic packaging and dispensing device comprises a container (2) fitted with a dispensing element (5). An activation part (6) moves along
the dispensing element longitudinal axis (X). A dispensing head (10) is mounted on the container via a band (20). The dispensing head comprises
an activating part (40) which moves relative to the band, the coupling between them being such that rotation of the activator causes displacement of
the activation part along the axis and the dispensing of the product through an outlet orifice (46) in the dispensing head.

Abstract (fr)
La présente demande concerne un dispositif (1) pour le conditionnement et la distribution sous pression d'un produit comprenant : a) un récipient
(2, 70) contenant le produit ;b) un élément de distribution (5, 72) équipant le récipient, et pourvu d'un organe d'activation (6, 74) mobile selon un
axe longitudinal X de l'élément de distribution ; et c) une tête de distribution (10) montée sur le récipient via une frette (20), la tête de distribution
comprenant un organe d'actionnement (40) mobile par rapport à la frette, le couplage entre la frette (20) et l'organe d'actionnement (40) étant tel
que la mise en rotation de ce dernier (40) par rapport à la frette (20) provoque un déplacement de l'organe d'activation (6, 74) selon ledit axe X et la
distribution du produit au travers d'au moins un orifice de sortie (46) de la tête de distribution. <IMAGE>
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